



AMENAZAN DE MUERTE A NOROÑA; DENUNCIARÁ

EL DIPUTADO federal, Gerardo Fernández Noroña, dirigente del Partido del Trabajo (PT), anunció que interpondrá una denuncia formal ante las autoridades competentes tras recibir amenazas de muerte a través de la red social YouTube. Noroña compartió una captura de pantalla de los mensajes amenazantes en su cuenta de la red social X, donde explicó la situación.

Noroña detalló en sus publicaciones que ha recibido el mismo mensaje ame-

nazante en varias ocasiones en diferentes publicaciones de YouTube.

"He sido objeto de amenazas de muerte en múltiples publicaciones en YouTube, todas con el mismo texto. Procederé a presentar la denuncia correspondiente, mientras continúo dedicándome de lleno y con pasión a mi labor pública", expresó el diputado.

El contenido del mensaje amenazante es explícito y alarmante: "Gerardo Noroña, tienes exactamente 30 días pa-

ra retirarte de la vida política, así como para abandonar México y no regresar jamás. De lo contrario, procederemos con tu eliminación física".

Es importante señalar que Fernández Noroña recientemente fue designado como vocero y enlace con la sociedad por la candidata presidencial Claudia Sheinbaum. Su implicación en estas importantes funciones políticas resalta la gravedad de las amenazas recibidas.

Redacción Contraréplica